



www.mg.co.id

Arsenal Terus Melangkah ke Semifinal

PRAHA (IM) - Arsenal berhasil ke babak semifinal Liga Europa, usai menyingkirkan Slavia Praha di babak perempatfinal. Dalam leg kedua di Sinobo Stadium, Jumat (16/4) dinihari WIB.

Arsenal sudah unggul 3-0 di babak pertama lewat gol-gol Nicolas Pepe, Alexandre Lacazette dan Bukayo Saka. Slavia sebetulnya mampu merepotkan Arsenal di paruh kedua. Alih-alih memperkecil keteringgalan, tim tuan rumah malah kebobolan lagi oleh Lacazette.

Kemenangan 4-0 ini mengantarkan Arsenal ke semifinal dengan agregat 5-1. Kedua tim sebelumnya imbang 1-1 pada leg pertama.

"Kami melakukannya untuk semua fans, mereka semua pantas mendapatkannya atas semua dukungan yang mereka berikan kepada kami. Kami sangat senang bisa melaju. Permainan kami sangat luar biasa," kata Lacazette kata kepada BT Sport.

Arsenal sebetulnya sempat membuka keunggulan lewat Emile Smith Rowe. Dia menyambar bola tembakan Bukayo Saka yang membentur tiang, namun wasit

melalui tinjauan VAR menganulir gol itu karena berbau offside.

Ada yang berbeda pada laga ini bila dibandingkan leg I. Nama bintang Arsenal, Pierre-Emerick Aubameyang, tak tampil sepanjang pertandingan. Ia pun tak menghiasi bangku cadangan skuad London Merah.

Setelah dikonfirmasi dalam laman resmi klub, ternyata pemain asal Gabon ini terserang penyakit malaria jelang pertandingan. Aubameyang mendapat malaria saat membela Tim Nasional (Timnas) Gabon bulan lalu.

Di semifinal, Arsenal akan ditantang wakil Spanyol, Villarreal. Villarreal melaju ke semifinal setelah menumbangkan wakil Kroasia, Dinamo Zagreb. ●vit

ALEXANDRE LACAZETTE
Pemain Arsenal

AS Roma Jaga Marwah Italia

ROMA (IM) - AS Roma lolos ke semifinal Liga Europa. Hasil ini sekaligus menjaga marwah Italia di kompetisi antar klub Eropa. Pasalnya Roma diketahui merupakan satu-satunya wakil Italia yang tersisa di fase perempatfinal, baik di Liga Europa maupun Liga Champions.

Di Liga Europa, Roma awalnya ditemani AC Milan dan Napoli. Namun Milan sudah tersingkir di 16 besar oleh Manchester United, sedangkan Napoli digusur Granada sejak babak 32 besar.

Hasil wakil-wakil Italia di Liga Champions lebih parah. Meloloskan tiga wakil ke 16 besar, semuanya terkapar tak berdaya. Lazio inferior di hadapan Bayern Munich, Atalanta tak sanggup menahan laju Real Madrid dan Juventus dibungkam Porto di kandang sendiri.

Satu wakil lainnya, yakni Inter Milan, telat panas. Nerazzurri memang gagah saat ini di Serie A, namun pada penyisihan grup lalu cuma finis sebagai juru kunci.

Bertahannya Roma di Liga Europa menjadi berkah sekaligus beban tersendiri. AS Roma memastikan satu tiket ke semifinal Liga Europa, didapat usai Giallorossi bermain imbang 1-1 dengan Ajax Amsterdam pada leg kedua perempatfinal, di Olimpico, Jumat (16/4) dinihari WIB. Roma unggul

agregat 3-2, setelah sebelumnya menang 2-1 di leg pertama di Amsterdam.

"Kami senang, tapi penting untuk tetap larut dalam eufonia. Masih ada semifinal. Kelolosan ini amat berarti, karena kami terus mencoba tampil baik, membangun diri kami sendiri, dan itulah motivasi di setiap laga. Jika kami ingin menggapai sesuatu yang luar biasa, kami harus mengalahkan yang terbaik. Kami akan menikmati hasil malam ini, tapi besok kami akan fokus ke ujian selanjutnya," kata kapten Roma, Lorenzo Pellegrini, ke- pada Sky Sport Italia. ●vit

LORENZO PELLEGRINI
Pemain AS Roma

Pemain MU bergembira usai Edinson Cavani (tengah) menjebol gawang Granada.

MU Tak Boleh Gagal Lagi di Semifinal

"Kami di semifinal sekarang. Rasanya ini pertemuan Eropa yang pantas karena Roma adalah klub dengan sejarah panjang," ujar Ole Gunnar Solskjaer.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) melenggang mulus ke babak semifinal Liga Europa, usai menyingkirkan Granada di babak perempatfinal.

Dalam laga leg II di Old Trafford, Jumat (16/4) dinihari WIB, MU memetik kemenangan 2-0 lewat gol Edinson Cavani dan bunuh diri Jesus Valejo. Dengan demikian MU lolos dengan agregat 4-0.

Dalam laga itu Cavani mencetak gol yang sangat indah. Adalah Paul Pogba yang memberikan assist untuk Cavani pada menit keenam. Umpan sundulan Pogba bisa diselesaikan oleh penyerang asal Uruguay itu dengan tendangan first time kaki kiri.

"Saya berlari dan saya tahu

bahwa dia di belakang saya. Laju bola menuju dirinya sempurna. Sebuah gol yang indah," kata Pogba seperti dikabarkan oleh BBC.

Pujian untuk Cavani juga datang dari pemain MU lainnya, Bruno Fernandes. Pemain 34 tahun itu disebut sebagai penyerang tengah yang pas. "Dia (Edinson Cavani) merupakan penyerang yang tepat, pemain nomor sembilan yang tepat," kata Fernandes.

Cavani bergabung dari Paris Saint-Germain ke Manchester United secara cuma-cuma di musim panas tahun lalu. Dia sudah menyumbangkan sebanyak 9 gol dan 2 assist di musim ini.

Manajer MU Ole Gunnar Solskjaer berharap Setan

Merah tak lagi mentok di babak semifinal musim ini. Karena ini jadi kali kedua secara beruntun, MU melaju ke semifinal Liga Europa. Sayangnya musim lalu berujung pahit untuk mereka, setelah dikalahkan Sevilla dengan skor 1-2, yang lantas jadi juara.

"Semoga saja (tidak gagal lagi di semifinal). Anda tahu, ketika Anda mencapai semifinal, hal itu wajar terjadi. Anda bermain menghadapi tim-tim bagus. Kami menghadapi beberapa tim bagus, tapi kami lantas berkesempatan lagi melaju ke final. Saya melihat determinasi, sikap para pemain yang ingin membawa tim ini melangkah ke final," kata Solskjaer kepada BT Sports.

Solskjaer amat menantikan pertandingan menghadapi Roma. Baginya kemenangan atas skuad asuhan Paulo Fonseca itu bakal membawa timnya semakin dekat ke trofi juara Liga Europa.

"Kami sudah ke semifinal. Kami sangat menantikannya. Rasanya ini pertemuan Eropa

yang pantas karena Roma adalah klub dengan sejarah panjang. Kami sudah pernah meraih hasil baik melawan tim Italia sebelumnya. Apabila kami bisa mengakhiri musim dengan trofi, maka itu akan luar biasa," ujarnya.

Dia juga menyoroti bintang AS Roma, Edin Dzeko. "Saya tidak banyak menyaksikan mereka, saya tahunya mereka bermain bagus di dua laga kontra Ajax. Mereka bertahan dengan baik, seperti tim-tim Italia pada umumnya. Kami sudah paham Edin Dzeko, sehingga setiap bola di kotak penalti bakal sangat berbahaya," kata Solskjaer.

Terkait duel dengan Roma di semifinal, Solskjaer pun mengenang jauh sebelum ini, sekitar 14 tahun lalu, saat masih bermain untuk MU. Saat itu timnya bertemu Roma di babak perempatfinal Liga Champions 2006/2007.

MU yang kalah 1-2 di leg pertama akhirnya lolos setelah membantai Roma 7-1 pada leg kedua di Old Trafford.

Solskjaer saat itu bermain sebagai cadangan dan masuk di menit ke-61 menggantikan Ryan Giggs.

Tampil 29 menit, Solskjaer tak membuat gol maupun assist. Bintang lapangan kala itu adalah Ronaldo yang bikin dua gol dan Giggs dengan empat assist. Solskjaer sendiri membuat assist saat Manchester United tumbang di Olimpico.

"Kami kalah di laga tandang tapi akhirnya, manajer Sir Alex Ferguson saat itu sangat senang usai kekalahan. Saya heran, dia tidak pernah sedih itu usai kekalahan. Dia sangat pede kalau kami akan menang di kandang karena kami sangat berpengalaman. Kami harus memaksimalkan laga kandang," kata Solskjaer.

"Kami punya kans ke final. Hari ini, well done. Disiplin, profesional, dan tidak panik ketika ditekan," ujar Solskjaer.

Leg pertama semifinal Liga Europa musim ini dijadwalkan berlangsung pada 30 April. Sementara itu, leg kedua digelar satu pekan sesudahnya. ●vit

Inter Milan Tidak Boleh Terlenu

MILAN (IM) - Inter Milan sudah meninggalkan jauh para rival di klasemen Liga Italia musim ini. Walau demikian, Nerazzurri diimbau untuk tetap fokus dan tidak terlenu.

Saat ini Inter kokoh di puncak klasemen liga sementara dengan 74 poin. Romelu Lukaku dan kolega unggul 11 poin dari lawan terdekatnya, AC Milan, yang duduk di posisi kedua dengan 63 poin.

Raihan bagus Inter ini tidak bisa dilepaskan dari performa gemilang mereka di Liga Italia. Sejak akhir Januari 2021, skuad asuhan Antonio Conte itu mampu meraih kemenangan dalam sebelas laga beruntun.

Penampilan mantap Inter saat ini membuat mereka digadang-gadang sebagai kandidat terkuat peraih scudetto Liga Italia 2020/2021. Dengan delapan laga tersisa, Inter hanya butuh 13 poin lagi untuk menegakkan gelar juara.

Bek Inter, Milan Skriniar, tidak menampik jika La

Beneamata memiliki keunggulan jarak poin yang sangat signifikan dengan para pesaing. Namun ia meminta rekan-rekannya untuk tetap merendah dan tak sombong. Ia mengimbau timnya tetap fokus dan tidak terlenu.

"Pelatih memberi tahu kami setiap hari kalau kami harus bekerja. Berlatih setiap saat tanpa melihat berapa banyak pertandingan yang tersisa. Kami hanya harus bekerja keras di setiap sesi latihan. Menikmati momen ini," kata Skriniar.

Football Italia. Selanjutnya, Inter Milan akan dijamu Napoli dalam lanjutan Serie A. Senin (19/4) dinihari WIB. ●vdp

MILAN SKRINIAR
Pemain Inter Milan



Pertaruhan Messi di Copa del Rey

BARCELONA (IM) - Barcelona akan menghadapi Athletic Bilbao dalam final Copa del Rey, yang berlangsung di Stadion Olimpiade Sevilla, Minggu (18/4) dinihari WIB.

Jelang laga tersebut, Lionel Messi ikut menjadi sorotan. Hasil final nanti, kembali dikaitkan dengan masa depan Messi. Ada yang menyebutkan, penampilannya nanti bisa jadi pertandingan terakhir bersama Barcelona di turnamen tersebut. Betulkah demikian?

Kontrak Messi di Barcelona akan habis pada akhir Juni mendatang. Sampai kini belum menyetujui tawaran kontrak baru yang disodorkan klubnya meskipun Barca diyakini akan mati-matian berusaha mempertahankan dia.

Kiper legendaris dan mantan direktur Barcelona Andoni Zubizarreta percaya Messi sudah membuat keputusan tentang masa depannya. Meski begitu, Barca juara atau tidak di Copa del Rey tidak akan berpengaruh signifikan.

"Messi punya hak untuk berpikir dan memutuskan. Presiden klub

sudah bilang bahwa dia akan melakukan segalanya yang mungkin agar dia bertahan. Dari situ, kalau dia bertahan, maka akan mengagumkan. Kalau tidak, maka kami akan terus bermain," ujar Zubizarreta kepada Radio Catalunya.

Terlepas dari hal di atas, bisa jadi final nanti menjadi pertaruhan Messi. Dia harus berjibaku untuk memberikan gelar kepada fans, akibat kegagalan di Liga Champions dan persaingan yang ketat di La Liga.

Athletic Bilbao merupakan finalis tahun lalu. Mereka dikalahkan oleh Real Sociedad, 0-1. Laga final Copa del Rey 2019/2020, yang mestinya digelar April tahun 2020, ditunda hingga 2021, karena

san pandemi. Laga diiber. Pasalnya, dak ingin muka, Bilbao dak ingin ●vdp

LIONEL MESSI
Pemain Barcelona

nanti pastikan jalan seru. Barca ti-kehilangan sementara tentu ti-gagal lagi.

san pandemi. Laga diiber. Pasalnya, dak ingin muka, Bilbao dak ingin ●vdp

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlunya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 720 E-mail: cpi@alpaq.com